

Atelierrundgang vom 28./29. September

Ein Blick hinter die Kulissen der Kreativität

Tauchen Sie ein in die Welt der Kunst und entdecken Sie die Arbeitsorte von rund dreissig Kunstschaffenden in Winterthur. Der Atelierrundgang führt auch durch Oberi und Hegi, vertreten mit Marianne Chiu, Daniel Soukup, Beatrice Staub, Beatrice Urweider, Erwin Schatzmann und Claudia Fiechter-Wipf. Die genauen Standorte und weitere Infos finden Sie auf kunstort-winterthur.ch.



Erleben Sie hautnah, wie Künstler*innen arbeiten. Vielleicht lüften Sie sogar das eine oder andere «Geheimnis» über Techniken und Arbeitsweisen. Gestalten Sie Ihren Rundgang individuell und entscheiden Sie selbst, welche Ateliers Sie besuchen möchten.

Verbinden Sie diesen kulturellen Genuss mit einem Spaziergang durch unsere Stadt Winterthur, die mit ihrem vielfältigen Kunstangebot zu begeistern weiss. Lassen Sie sich von der Kreativität anstecken und geniessen Sie ein Wochenende voller Kunst und Kultur!



Der Verein KunstOrt Winterthur

Der Verein KunstOrt Winterthur fördert die Vernetzung von Kunstschaffenden und Kunstinteressierten in Winterthur. Dazu werden regelmässig Atelier- und Museumsbesuche sowie Künstlertreffen, Künstlergespräche und Gruppenausstellungen organisiert. Im Dezember 2022 gegründet, zählt der Verein heute bereits mehr als fünfzig aktive Mitglieder.

Das Kunstmobil

Ein besonderes Highlight des vergangenen Jahres war das Kunstmobil. Diese Initiative, ermöglicht durch eine Ausschreibung des Kulturkomitees, diente als Bindeglied zwischen Kunstschaffenden und der Bevölkerung von Winterthur. In einem umgebauten Bauwagen präsentierten Mitglieder des Vereins ihre Werke. Besucher*innen hatten außerdem die Möglichkeit, sich bei einem Malworkshop unter Anleitung einer Kunstschaffenden kreativ zu betätigen.

Support Culture – Gruppenausstellung

Dank der Unterstützung durch die Aktion Support Culture von Migros können wir mit den Vorbereitungen für unser nächstes großes Projekt beginnen: eine Gruppenausstellung zum Thema «Ur-Sprung» im kommenden Jahr. Welche spannenden Werke und neuen kreativen Impulse wird diese Ausstellung wohl hervorbringen? Lassen Sie sich überraschen und seien Sie gespannt auf die künstlerische Vielfalt, die Sie erwartet.

Vormerken:

Am 28. und 29. September von 11:00 Uhr bis 18:00 Uhr findet der nächste Atelierrundgang statt. Weitere Informationen zu Anlässen und Teilnehmer*innen finden Sie auf unserer Homepage: kunstort-winterthur.ch.